

SCHULEN

Neues Gymnasium soll nach Kareth kommen

Falls der Raum Regensburg ein neues Gymnasium erhält, soll es im Schulzentrum Kareth entstehen. Regenstauf soll eine Berufliche Oberschule bekommen. [➤ TEIL 03](#)

STADTSANIERUNG

„Lange und leidvolle Zeit“ wird nun beendet

Das Hohe Kreuz im Stadtosten soll nicht mehr länger benachteiligt bleiben. Dies versprach OB Hans Schaidinger auf einer Informationsveranstaltung. [➤ TEIL 03](#)



SEGELFLIEGEN

Flugschein mit 14: Der Jüngste am Himmel

Der Papa ist Fluglehrer, die Mama sitzt am Flugfunk. Und Moritz, Spross der Fliegerfamilie Klimt, ist mit 14 Jahren der wohl jüngste Segelflieger im Land. [➤ TEIL 03](#)



Moritz Klimt darf mit seinen 14 Jahren nun solo fliegen. Franz Klimt kann stolz auf seinen Sohn sein. Foto: Postner

Mit 14 den Flugschein: Moritz ist der Jüngste am Himmel

SEGELFLUG Die Klimts sind eine echte Fliegerfamilie. Sohn Moritz dürfte nun Bayerns jüngster Pilot sein.

REGENSBURG. Am 30. Juni absolvierte Moritz Klimt, Mitglied des Luftsportvereins Regensburg e.V., seinen ersten Alleinflug auf einem Segelflugzeug. Mit seinem Alter von 14 Jahren dürfte er derzeit der jüngste Segelflugzeugpilot in Bayern, vermutlich sogar in Deutschland sein. Moritz ist quasi

dem Flugplatz aufgewachsen. Schon seit Kindesbeinen hat er sich am Flugbetrieb beteiligt, Segelflieger geschoben, Maschinen poliert, sogar unter Anleitung auf der Flugleitung ausgeholfen.

Seine fliegerische Ausbildung hat er unter den kritischen Augen der Segelfluglehrer des Vereins, zu denen auch sein Vater Franz Klimt als Gruppenfluglehrer zählt, am 1. April aufgenommen. Nach nur 56 Flügen mit Lehrer konnte Moritz nach nur drei Monaten Ausbildung seine ersten Alleinflüge unternehmen. Aus einer Flie-

gerfamilie stammend, kann es nun sein, dass er zusammen mit seinem Vater im Segelflugzeug sitzt, Mama Karola den Flugfunk auf der Flugleitung managt und Bruder Tobias auf der Winde sitzt und das Segelflugzeug auf etwa 450 Meter Ausklinkhöhe bringt.

Sicherlich nicht alltäglich, wenn nicht sogar einmalig auf den Segelfluggeländen Deutschlands. Zusammen mit der sehr aktiven Segelfliegerjugend des Vereins freut sich der Verein mit ihm und wünscht ihm immer eine gute Landung. (mz)